

Ento-Frass

3,4 - 2,5 - 2,3

Fertilisant biologique, naturel, durable et responsable

Ingrédient : 100 % frass de mouche soldat noire

Action rapide	Approuvé pour
Améliore l'activité microbienne dans les sols	l'agriculture biologique
Favorise la croissance des plantes	100 % naturel
Ratio C/N équilibré	Issu de l'économie circulaire
Contient de la chitine d'insectes	Fait au Québec, Canada
	pH à l'eau : 6,4

Analyses minimales garanties

Frass de mouche soldat noire.....	100 %
Azote total.....	3,4 %
Phosphore assimilable (P ₂ O ₅).....	2,5 %
Acide phosphorique total.....	2,6 %
Potasse soluble.....	2,3 %
Matière organique.....	75 %
Humidité maximale.....	13 %

MODE D'EMPLOI

Idéal pour l'utilisation en jardin, en serre ou en grande culture

Pour les usages en jardin : 250 grammes d'Ento-Frass par mètre carré.
Pour les usages en grande culture : 2,5 tonnes d'EntoFrass par hectare.
Peut être entreposé 1 an dans un endroit frais et sec. Utiliser un épandeur calibré pour appliquer la dose recommandée. Il est recommandé de consulter un agronome avant de définir la dose d'Ento-Frass à épandre en fonction des besoins des cultures, du type de sol, des règles de l'art agronomique et des réglementations provinciales en vigueur (bilan de phosphore, etc.).

Mesures de sécurité

Éviter le contact avec les yeux et la peau. Ne pas ingérer. Lors de la manutention, porter des équipements de protection individuelle, tels qu'un masque, des gants et des lunettes de sécurité afin d'éviter le contact avec la peau et l'inhalation des poussières. Garder hors de la portée des enfants.

Premiers soins

En cas de contact avec les yeux, rincer à l'eau tiède pendant au moins 15 minutes.

En cas de contact avec la peau, laver à l'eau et au savon.

En cas d'ingestion, boire de grandes quantités d'eau. Ne pas provoquer de vomissements. Consulter immédiatement un médecin.

En cas d'inhalation, aller à l'air frais.

Élimination

Ne pas réutiliser le contenant vide. Jeter le conformément aux exigences de la municipalité et de la province s'il y a lieu. Si de telles exigences ne s'appliquent pas, envelopper et jeter le contenant vide avec les ordures ménagères.

Avertissements

Cet engrais peut être nocif s'il est employé mal à propos. Il est interdit d'utiliser ce produit sur un pâturage ou autre espace vert où paissent des ruminants. Ce produit peut contenir des arachides, des noix, du sésame, du lait, des œufs, des poissons, des crustacés, des mollusques, du soja, du blé, du triticale, des sulfites et de la moutarde. Des effets indésirables peuvent survenir chez les personnes sensibles. Si une réaction allergique survient, consulter un médecin.

Fabriqué par



entosystem

3575, rue Marie-Curie
St-Nicéphore (Québec)
J2A 0P7

Poids net : xxxx kg
Date d'expiration : xx/xx/xxxx
Numéro de lot : xx - xxxx

Numéro d'enregistrement : 2023068F
Loi sur les Engrais

Ento-Frass

3.4 - 2.5 - 2.3

Organic, natural and sustainable fertilizer

Ingredient : 100% black soldier fly frass

Quick action	Approved for organic farming
Improves microbial activity in soils	100% natural
Improves plant growth	Produced through circular economy
Balanced C:N ratio	Made in Québec, Canada
Source of insect chitin	Water pH : 6.4

Guaranteed minimum analysis

Black soldier fly frass.....	100%
Total nitrogen.....	3.4%
Available phosphoric acid (P ₂ O ₅).....	2.5%
Total phosphoric acid.....	2.6%
Soluble potash.....	2.3%
Organic matter.....	75%
Moisture content.....	13%

DIRECTION FOR USE

Ideal for use in gardens, greenhouses or field crops

For home garden use: 250 grams of Ento-Frass per square meter.
For field crop use: 2.5 tons of Ento-Frass per hectare.
Can be stored for 1 year in a dry and cool area. Use a calibrated spreader to apply recommended dosage. It is recommended to consult an agronomist to determine the specific quantity of Ento-Frass to spread in function of the need of specific crops, type of soil, provincial rules (phosphoric limits, etc.) and industry standards.

Safety precautions

Avoid contact with skin and eyes. Do not ingest. When handling, wear individual protection equipment, such as a dust mask, gloves and safety glasses in order to avoid skin contact and dust inhalation. Keep out of reach of children.

First aid

In case of contact with eyes, rinse with warm water for at least 15 minutes.

In case of skin contact, wash with soap and water.

If ingested, drink large quantities of water. Do not induce vomiting. Seek medical attention immediately.

If inhaled, move to fresh air.

Disposal

Do not re-use empty container. Dispose in accordance with municipal or provincial regulations if applicable. If no such regulations apply, wrap and dispose of empty container with household garbage.

Caution

This fertilizer can be harmful if used incorrectly. This product is not to be used on pasture land or other grazing areas for ruminants. This product may contain peanuts, nuts, sesame, milk, eggs, fish, crustacean, molluscs, soya, wheat, triticale, sulphites and mustard. Adverse reactions may occur in sensitive persons. If allergic reaction occurs, seek medical attention.

Fabriqué par



entosystem

3575, rue Marie-Curie
St-Nicéphore (Québec)
J2A 0P7

Net weight : xxxx kg
Expiry date : xx/xx/xxxx
Lot number : xx - xxxx

Registration number : 2023068F
Fertilizers Act